

ここが聞きたい

一般質問

質問 合併し2年10ヶ月になります。支配人を中心に職員一同一丸となり事業に取り組んで来たと思



たかはし
橋 瑞男
議員

○衣川莊營業等市の利用について
○国見平スキー場再開について

教育委員長 佐倉河幼稚園は鉄骨作りの築32年の幼稚園であり、耐用年数の40年に達しておらず、また入園推移から見てもこのままの施設で対応可能と判断しております。現時点での改築は計画しておりませんが、今後市全体の学校施設整備計画や総合計画に盛り込み、事業化を進めて参りたいと考えております。

質問 水沢西幼稚園と統合する佐倉河幼稚園の改築について伺います。統合先の佐倉河幼稚園は昭和51年に建築された西幼稚園に次ぐ古い建物です。しかも、預かり保育の専用教室がないなど、子どもたちの環境を考えた場合、改築して十分な保育室を確保すべきと考えますが伺います。

市長 入所数を定員数に近づけることは大事だと考えております。質問 水沢西幼稚園と統合する佐倉河幼稚園の改築について伺います。統合先の佐倉河幼稚園は昭和51年に建築された西幼稚園に次ぐ古い建物です。しかも、預かり保育の専用教室がないなど、子どもたちの環境を考えた場合、改築して十分な保育室を確保すべきと考えますが伺います。

市長 入所数を定員数に近づけることは大事だと考えております。

市長 入所数を定員数に近づけることは大事だと考えております。

大会についてお伺いします。

市長 お伺いします。

質問 合併前平成17年度の純利益1,663万円の利益、18年度572万円の利益、19年度は純損失496万円です。本年も利益の計上は無理と判断しています。奥州市で宿泊できるただ1ヶ所の直営施設です。今まで合併効果が発揮されていないようです。市は

もっと力を入れ利用してはと思います。市長の見解をお伺いします。

市長 営業についてはエージェン社、関東・北海道と修学旅行生の受け入れ、一般旅行者の誘客に努めています。市の利用については支配人の仕事であり、市長の仕事でもあります。市の利用促進は計画的に進めるようにしたいと考えています。

質問 国見平スキー場は災害のため今シーズン営業中止とのこと、市区民、スキー愛好者は残念としています。赤字スキー場は廃止の話も聞かれます。奥州市3ヶ所のスキー場の経営は次の内容です。平成17年から19年までの平均収支は国見平▲164万円、ひめかゆ▲2,435万円、越路▲2,038万円、3施設とも赤字経営です。このようなか、国見平第一リフトはどのような工事を行うのか、従業員の雇用対策、各主催の

市長 営業についてはエージェン社、関東・北海道と修学旅行生の受け入れ、一般旅行者の誘客に努めています。市の利用については支配人の仕事であり、市長の仕事でもあります。市の利用促進は計画的に進めるようにしたいと考えています。

質問 予算編成の重点、○子育て支援の推進○小中学校統廃合の方針についてお伺いします。

市長 予算編成の重点、○子育て支援の推進○小中学校統廃合の方針についてお伺いします。

質問 子育て支援の課題・地域や事業所等との連携推進の状況についてお伺いします。

質問 21年度予算編成の重点、雇用対策及び福祉関係予算についてお伺いします。

市長 任期4年目を迎える、総合計画やマニフェストに掲げた政策の実現に向けた予算編成にしたいと考えています。医療・福祉をはじめ、農林業・商工業・教育等を重視する予算にします。企業誘致・物産拡大・観光を重視し「東京事務所」を設置。水沢病院の医師確保等経営健全化に向け本格的にスタートします。

質問 小中学校統廃合の方針についてお伺いいたします。

市長 子育て支援を中心とした児童福祉・地域福祉・高齢者福祉等を課題とし、中でも「子育て環境検討します。雇用については、ひめかゆ3名、国見温泉1名、黒滝温泉1名と各自配置します。各主催大会は、ひめかゆ中心に開催します。



すがわら
菅原 明
議員

雇用の現状と対応策、学校給食のあり方にについて